



Liebe Mitglieder der Curlingclubs Biel-Bienne, Touring Biel-Bienne, Grenchen und Solothurn Regio

Die Corona-Situation bleibt unübersichtlich und die Entscheidungen von Politik und BAG sind unberechenbar. Vor der Ausweitung des 3G-Zertifikats auf den Breitensport glaubten wir lange an eine normale Saison.

Der Verwaltungsrat hat sich an seiner heutigen Sitzung klar gegen eine weitere Spaltung der Gesellschaft ausgesprochen. Eine Saison ohne die Ungeimpften geht aus vielerlei Gründen einfach nicht und wäre für die unmittelbare Mitgliederentwicklung und für die finanzielle Sicherheit der Halle ein nicht absehbares Risiko.

Aus diesem Grund wird die Halle die ICM-Meisterschaft nach der 30er-Regelung organisieren und sein Schutzkonzept entsprechend erstellen. Das bedeutet, dass jede Liga ihre Gruppenspiele isoliert und gleichzeitig austrägt. Für Nachtragspiele gibt es Spielraum, aber nur wenig. 3G-Ersatzspieler sind möglich. Trainings sind bis auf einen noch zu bestimmenden Termin 3G-Mitgliedern vorbehalten. Das CJZ kann Mittwoch von 18-20h unter der 30er-Regelung trainieren. Die Veteranenmeisterschaft und alle Turniere erfordern von jedem Teilnehmer 3G. Der Zutritt ins Restaurant ist nur mit dem Zertifikat möglich.

Mit dieser Lösung braucht es praktisch keine Anpassungen bei einem späteren Wegfall der Zertifikatspflicht.

Wir bitten Euch, diesen Entscheid zu akzeptieren und mitzutragen, auch wenn er nicht allen gefällt.

Sportliche Grüsse – Verwaltungsrat Curlinghalle AG Biel